

ES UNA MONTAÑA POCO CONOCIDA Y AÚN NO CORONADA

Dos españoles logran coronar la cumbre virgen del Dome Kang

Con varios ochomiles a sus espaldas, fueron invitados a formar parte de un grupo integrado por otros cinco miembros de la Sociedad Geográfica Española

28/04/09 - 17:56.

[imprime](#) | [envía](#) | [comparte](#) | [1 comenta](#)

Los montañeros castellano y leoneses 'Tente' Lagunilla y Carlos Soria han logrado hoy, por primera vez en la historia, sobre las 04,30 de la madrugada, coronar los 7.263 metros de la cumbre virgen del Dome Kang, situada en el Nepal.

Según han informado fuentes de los compañeros de los montañeros, que estuvieron acompañados por tres "sherpas" en la ascensión, tanto el palentino como el abulense "pudieron disfrutar durante más de media hora de las vistas de un cielo despejado, que les permitió alcanzar decenas de kilómetros rodeados de montañas en la cordillera del Himalaya".

Ambos montañeros, con varios ochomiles a sus espaldas, fueron invitados a formar parte de un grupo integrado por otros cinco miembros de la Sociedad Geográfica Española, que acudía por tercera vez a una montaña poco conocida y aún no coronada.

Además de por Lagunilla y Carlos Soria, el grupo de expedicionarios estuvo compuesto por Salvador García-Atances, jefe de expedición; María Jesús Ferrer, médico; y por los montañeros Elena Goded, Dani Salas y Miguel Bonet.

El palentino 'Tente' Lagunilla, a través de un correo electrónico, ha explicado que la satisfacción añadida de hacer cumbre "es el haberla compartido" con el veterano Carlos Soria, de 71 años, pues aunque ya había coincidido con él en numerosas expediciones nunca habían estado juntos en una cumbre de la cordillera del Himalaya.

PUBLICIDAD



**Tu club te necesita
para ganar la Champions**

gratis los 5 primeros SMS/mes enviados al +04, a partir del 6º, 15 c